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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 19.01.2006 

 

 

Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

1) Frau Renate Heeren, Elternratsvorsitzende der Kita Jackstraße, richtet die aus der Anlage ersichtli-

che Anfrage an die Verwaltung. 

Herr Dr. Erlenkämper stellt dazu fest, dass die Verwaltung auch aus Verantwortung für die Finanzen 

bei dem Vorschlag für die Einrichtung Jackstraße bleiben muss. Außerdem hat inzwischen die Be-

zirksvertretung Brand diesem Vorschlag ebenfalls zugestimmt. 

2) Frau Dörte Becker stellt die ebenfalls aus der Anlage ersichtliche Anfrage an die Verwaltung. 

Herr Dr. Erlenkämper erklärt hierzu, dass für Brand weiterhin unverändert 14 Plätze für Unter-3-Jäh-

rige vorgesehen sind. Hinsichtlich der Details der Belegung dieser Plätze wird die Verwaltung schrift-

lich antworten. 

3) Herr Bernd Boss, Vertreter der kath. Kirchengemeinde St. Barabara, Hüttenstrasse 73, 52074 Aa-

chen, bedauert die nochmalige Vertagung der Beratung zu dem ursprünglichen TOP 4.4. „Umwand-

lung ... im Pfarrkindergarten St, Barbara“ und bittet um konkrete Aussage, wann nun  

mit einer Entscheidung zu rechnen sei. 

Herr Künzer verweist hierzu auf die Grundsatzentscheidung des KJA, im Bereich der Unter-3-Jähri-

gen einen Deckungsgrad von 25 % zu erreichen. Für dieses Ziel ist aber eine entsprechende sozial-

raumbezogene Gesamtbedarfsplanung notwendig, von daher macht es keinen Sinn, vorher einzelne 

Maßnahmen umzusetzen.  

4) Kinder der Kita Passstr. übergeben der Vorsitzenden 7.000 Unterschriften für den Erhalt der    

AWO-Kindergärten.                                    

 
 

1) Frau Renate Heeren,  Elternratsvorsitzende der AWO-Kindertageseinrichtung Jackstraße richtet 

die aus der Anlage ersichtliche Frage an die Verwaltung. 

Herr Dr. Erlenkämper stellt dazu fest, dass die Verwaltung auch aus Verantwortung für die Finan-

zen bei dem Vorschlag für die Einrichtung Jackstraße bleiben muss. Außerdem hat inzwischen 

die Bezirksvertretung Brand diesem Vorschlagebenfalls zugestimmt. 

2) Frau Dörte Becker stellt die ebenfalls aus der Anlage ersichtliche Anfrage an die Verwaltung. 

Herr Dr. Erlenkämper erklärt hierzu, dass für Brand weiterhin unverändert 14 Plätze für Unter-3-

Jährige vorgesehen sind. Hinsichtlich der Details der Belegung dieser Plätze wird die Verwaltung 

schriftlich antworten. 
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3) Herr Bernd Boss, Vertreter der kath. Kirchengemeinde St. Barbara, Hüttenstraße 73, 52074 Aa-

chen, bedauert die nachmalige Vertagung der Beratung zu dem ursprünglich TOP 4.4. 

„Umwandlung... im Pfarrkindergarten St. Barbara“ und bittet um konkrete Aussage, wann nun  mit 

einer Entscheidung zu rechnen sei. 

Herr Künzer verweist hierzu auf die Grundsatzentscheidung des KJA, im Bereich der Unter-3-

Jährigen einen Deckungsgrad von 25 % zu erreichen. Für dieses Ziel ist aber eine entspre-

chende sozialraumbezogene Gesamtplanung notwendig, von daher macht es keinen Sinn, vor-

her einzelne Maßnahmen umzusetzen. 

4) Kinder der Kita Passstr. überreichen der Vorsitzenden 7.000 Unterschriften für den Erhalt der 

AWO-Kindergärten. 
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